



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 19 November 2008

Halaman: 4

Pesona Gondomanan

BARU setengah bulan menjabat sebagai Camat Gondomanan Yogyakarta, Drs Suparji punya tugas berat yang menghadang. Ia dituntut mampu menyesuaikan program pengembangan pariwisata di kawasan tersebut.

Pemkot telah mengadakan *Fair Destinasi* di tiga kecamatan di Kota Yogya, yakni Mentrigeron, Mergansan dan Gondomanan. "Agendanya namanya Ragam Pesona Gondomanan yang akan berlangsung 20-22 November 2008 bertempat di Ndalem Yudhoningratan Jalan Ibu Ruswo dari pukul 15.00-24.00," kata mantan Camat Gedongtengen ini, Senin (17/11).

Untuk membuktikan daerahnya mampu menggarap even pariwisata berbasis kecamatan itu, dirinya menampilkan sejumlah kekayaan budaya di wilayah tersebut. Seperti, bazaar yang diikuti 30 UKM, atraksi barongsai, jathilan, pentas tari tradisional, karawitan hingga musik berbagai aliran. Kemudian diakhiri pertunjukan wayang kulit.

"Saya baru 17 hari di Gondomanan. Tetapi, saya yakin mampu, karena karakter di wilayah ini hampir sama dengan daerah yang saya pimpin sebelumnya," ucapnya.

Menurut dia, Gondomanan memegang peran strategis bagi pengembangan pariwisata Kota Yogya. Kawasan ini terkenal dengan pusat perdagangan, perkantoran dan wisata belanja.

Adanya program Ragam Pesona Gondomanan tersebut, pihaknya membuat even dan tontonan berkala yang bisa menambah daya tarik wisatawan domestik dan mancanegara.

Berdasar data Dinas Pariwisata Seni dan Budaya Kota Yogyakarta, jumlah kunjungan wisatawan ke Yoga hingga Oktober 2008 mencapai 1,6 juta pengunjung. Jumlah ini sudah melampaui target yang diinginkan yakni 1,4 juta orang wisatawan dengan lama tinggal rata-rata 2,1 hari.

"Kami yakin, agenda wisata berbasis kecamatan ini mampu mendorong wisatawan untuk berkunjung ke Kota Yogya dan meninggalkan kesan manis dan pesona tak terlupakan," janjinya. Ya...ya...! (W-8)-n



MERAPI-SUTRIONO
Drs Suparji

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Ngupasan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005